

カワムル
の部活動

宮古工業高校

頑張れ!!!
部活んちゅ

ボクシング部



部活動
NEWS

令和6年度 県大会総体ライト級 優勝・全国高校総体 ベスト16



全国大会のリング!



サンドバックは大切な基礎練習



大きな大会参加証明書

僕たちが宮古工業高校
ボクシング部を紹介します



先生インタビュー



顧問 上原先生

宮古工業高校ボクシング部は、現在3年生の1名と1年生の1名の2名で活動しています。少人数ですが、互いに高め合いながら、集中して練習に取り組みしています。これまで全国大会や九州大会にも出場し、貴重な経験を積むことができてきました。練習メニューは自分たちで考え、代々の先輩たちから受け継いだスタイルも大切にしています。目指しているのは、応援される選手、そしてボクシングを通して「人として強くなる」ことです。つらいときでも「自分なら乗り越えられる」と思えるような、心の強さを身につけたいと思っています。これから、もっと仲間が増えて部が盛り上がりつければ嬉しいです。生徒たちの頑張りが、次につながればと願っています。



リングが2人の青春の場所です



集中して打ち込みます



実は難しい、パンチングボール



先輩の胸を借りてスパーリング!



打ち込みをしっかりと録します

宮古工業高校ボクシング部の目標ボード



▶ Keiryu (1年)



▶ 鈴将 (3年)



今回の大会
参加予定

令和7年度

沖縄県高等学校新人体育
大会ボクシング競技大会
10月下旬頃

宮古工業高校ボクシング部を
応援してください!